

PRESSE information

2014/27

Ausstellung

„Meine Welt ist bunt“

Mülheim, 2014-04-25 (pdf). Vom **08. Mai bis 24. Juni 2014** stellt
5 Edwina Lange unter dem Titel „Meine Welt ist bunt“ ihre Werke aus.
Die Bilder in Acryl und Öl auf Leinwand sind ausgestellt im Bistro im
Dorf der Theodor Fliedner Stiftung, Schäfershäuschen 19, 45481 Mül-
heim-Selbeck. Ausstellungseröffnung ist am 08. Mai 2014 um 16.30
Uhr im Bistro.

10 Die Mülheimer Künstlerin Edwina Lange (52 J.) kam 2005 durch einen
Fernsehbeitrag über den amerikanischen Maler Bob Ross zur Malerei.
Die ersten Werke waren Ölbilder, mittlerweile arbeitet sie nur noch mit
Acrylfarben. Ihre Welt ist bunt, was in ihren Bildern auch zum Aus-
druck kommt. In der Malerei findet sie die nötige Entspannung und
15 Erholung, um den stressigen Alltag hinter sich zu lassen.

Öffnungszeiten Bistro: Mo-Fr in der Zeit von 11.30 bis 15.00 Uhr
Do. von 11.30 bis 17.00 Uhr, Sa. 14.30 bis 16.30 Uhr.

Interessierte sind herzlich eingeladen.

20 **Kontakt:** Susanne Arnold, Sozialer Dienst im Dorf der Theodor
Fliedner Stiftung, Tel.: (0208) 48 43-4741

***Mit der Bitte um Hinweis und Aufnahme in Ihren regel-
mäßigen Veranstaltungskalender.***